

28

janvyè

(Jezi di :) Mande, epi yo va ba nou. Chèche, epi, nou va jwenn. Frape, epi, yo va ouvè pou nou. Paske, tout moun ki mande, yo resevwa. Moun ki chèche, yo jwenn. E, yo va ouvè pou moun ki frape. Lik 11. 9, 10

Chèche e Bondye va reponn ou (1)

“Mwen fèt Bèljik nan yon fanmi Mawokèn mizilman. Paran m yo pa t janm fòse m suiv abitud relijyez yo. Men mwen te swaf Bondye nan lavi m, e si pa aza m ta priye, kè m te rete frèt. Deviz mwen se te : mwen pa move moun, mwen pa fè pèsonn mal, mwen pa gen lènmi, mwen pa vòlè. Men pandan m ap viv, m te kòmanse fè bagay ki kondane m toutbonvre anvè Bondye.

Mwen vin pran konsyans kòman peche m yo te peze sou do m, e se moman sa Bondye te chwazi pou fè m konnen l. M te pase yon moman twoub, pandan yon lòt lavi te ouvè devan m : Mwen te kite kay paran m yo e mwen te vin endepandan.

Nan epòk sa, yon kretyen m te rankontre, te pale m de Jezi. M te twouve l ap annuiye m e mwen t ap priye konsa pou li te fin pale. Li te toujou ap di m : “chèche, e Bondye va reponn ou”. Finalman, mwen deside chèche, e depi lè sa, gen yon bagay ki anpeche m viv menmjan m t ap viv la. Se te kòm si, san m pa rann kont de sa, m te fè yon pa anplis e m pa ka tounen dèyè.

Lè m te kòmanse li Bib la, m te santi se kòm si se te yon peche m te fè. Epoutan, Bondye te ban m repons pa mwayen lekti sa yo men mwen pa te vle aksepte. M te deside priye, mande Bondye pou fè m konnen laverite. Piti piti, kè m vin ouvè e finalman Bondye te mete sèl verite toutbon an ladan l.”

28 janvier

(Jésus dit :) Demandez, et il vous sera donné ; cherchez, et vous trouverez ; frappez, et il vous sera ouvert. Car quiconque demande reçoit ; et celui qui cherche trouve ; et à qui frappe il sera ouvert. Luc 11. 9, 10

Cherche et Dieu te répondra (1)

“Je suis née en Belgique dans une famille marocaine musulmane. Mes parents ne m’ont jamais forcée à suivre leurs habitudes religieuses. Mais j’avais soif de Dieu dans ma vie, et s’il m’arrivait de le prier, mon cœur restait froid. Ma devise était : je ne suis pas mauvaise, je ne fais de mal à personne, je n’ai pas d’ennemis, je ne vole pas. Mais au fil de mon existence, j’ai commencé à faire des choses qui me condamnaient de manière certaine vis-à-vis de Dieu.

J’ai pris conscience du poids de mes péchés, et c’est ce moment que Dieu a choisi pour se révéler à moi. Je traversais une période trouble, alors qu’une nouvelle vie s’ouvrait devant moi : j’avais quitté le foyer familial et j’étais indépendante.

À cette époque, un chrétien que j’avais rencontré me parlait souvent de Jésus. Je trouvais cela agaçant et j’avais hâte que ses discours prennent fin. Il me répétait toujours : “Cherche, et Dieu te répondra”. Enfin j’ai accepté de chercher, et dès ce moment, quelque chose m’a empêché de vivre comme avant. C’était comme si, inconsciemment, j’avais fait un pas de trop et je ne pouvais plus reculer.

Quand j’ai commencé à lire la Bible, j’ai eu le sentiment de commettre un péché. Pourtant Dieu me donnait des réponses à travers ces lectures mais je ne voulais pas les accepter. J’ai décidé de prier, demandant à Dieu de me faire connaître la vérité. Peu à peu, mon cœur s’est ouvert et Dieu a enfin pu y mettre la seule et unique vérité.”